

長年の人権擁護活動をたたえて

人権擁護委員法務大臣感謝状伝達式

人権擁護委員を3月31日付けで退任された齊藤輝代さん(古閑)に、法務大臣から感謝状が贈られ、5月28日にその伝達式が役場町長室で行われました。

齊藤さんは6年6カ月にわたり委員を務め、人権相談をはじめ、「人権の花運動」、「デートDV出前講座」、「人権フェスティバル」など、さまざまな活動を通じて人権擁護・啓発に尽力されました。

感謝状を受け取った齊藤さんは、「活動から得た経験や学びをこれからも生かしていきたい」と述べました。



感謝状を受け取った齊藤さん



(左から)表彰と共に喜ぶ孝さんと妻の政子さん

百歳おめでとうございます

惣領4町内の竹野孝さん

竹野孝さん(大正13年5月30日生まれ)が100歳の誕生日を迎え、百歳表彰を受けました。

区長や心配ごと相談員を務めるなど、地域への貢献を続けてきた竹野さん。庭仕事、木彫り、歌やギター演奏など多彩な趣味を楽しみ、剣道や毎日のランニングなどで体も動かしながら、これまで健康を維持してきました。

表彰を祝うために、妻の政子さんや県外に住む子どもたち家族も集まり、喜びでいっぱい竹野さんは、「表彰していただいてうれしいです」と笑顔を見せました。

買い物ついでに食育

上益城地域食育啓発キャンペーン

上益城地域食育啓発キャンペーンが6月13日、スーパーよかもんね! ましきで行われました。

キャンペーンは、御船保健所と食生活改善推進員協議会(食改)御船支部の共催。食改さんが資料の配布や、野菜350グラムのフードモデルを使った説明を通して、買い物客たちに野菜不足の解消などを呼びかけました。

買い物客たちはフードモデルを見ながら普段の食生活を振り返り、スイカやトウモロコシなど旬の食材の摂取目安量も確認していました。



リーフレットやフードモデルを使って食育啓発

町は5月31日、半導体などの電子部品の研究開発や設計を行うメイビスデザイン株式会社と立地協定を締結しました。

将来の県経済をけん引していく県リーディング企業に認定されている同社は、町内の熊本テクノリサーチパークに本社を移転し、6月より業務を開始しています。

Pickup Plus+
今月のプラス